



学校だより

9月号

大阪市立阿倍野中学校

努力が実る学期に☆

史上初2度目の春夏連覇を成し遂げた大阪桐蔭高校の球児たちの優勝の裏側には厳しい練習と自分との闘いがあったにちがいありません。皆さんもこの夏、暑い中で日々培った努力はきっと報われることでしょう。

さて、今日から2学期です。しっかり気持を切り替えて、明日からの授業に臨みましょう。大きな行事が続く時期、学級・学年が一つにまとまるよう、ひとりひとりが力を合わせて取り組んでください。



夏休み中の平和登校日より

2年生は8月3日に、1・3年生は6日に実施しました。戦後73年の

今年、「平和の大切さ」を時間とともに風化させることのないよう、ひとりひとりの「いのち」の重さを知り、同じ過ちを決して繰り返さないということを日々の生活に生かしていきたいものです。



保護者の皆様もご参観ください。見学の際は、サンダル・日よけの帽子をご準備いただき、直接プールサイドへお越しください。※自転車は北門に。

3年生 9月5日(水) 9:00~12:00

2年生 9月3日(月) 9:45~12:30

1年生 8月30日(木) 9:00~12:00



第64回 体育大会

9月28日(金) 9時15分 開会式

*雨天時 10月2日(火)に順延

9月より学級旗づくりや学年別練習が始まります。

阿倍野区PTA共催高校説明会

9月8日(土)・9日(日)に、阿倍野区役所において、PTAによる合同の高等学校説明会を実施いたします。特に、3年生の保護者の皆様は、より多くの情報を得ていただき、お子様の進路について考える機会としていただきたいと思います。

各部活動から夏の報告

○卓球部 8B大会男子女子団体の部 ともに優勝

男女Ⅱ部リーグ 男子Bチーム 準優勝

◆野球部 夏季大会は3回戦まで勝ち進みました。

新チームは8/26に秋季大会がスタートします。

☆ソフトボール部 8/26のブロック大会に向けて、

暑さに負けず、元気に練習をしています！

●ラグビー部 3年吉松瑚汰郎君、大阪府代表に、2

年奥野碧君が大阪市代表に選ばれ関西大会に出場。

合同チームというパラデイキャップを乗り越え秋季大会に向け、練習に取り組んでいます。

◇男子バスケットボール部

8B新人大会、ベスト4。8B選抜に3名選出。

鷹津春道君(2年)石川裕雅君(2年)林晴輝君(1年)

★女子バスケットボール部

大阪府選手権大会ベスト64。

○男子バレーボール部

大阪市秋季総体に向けて練習中！



◆女子バレーボール部

3年最後のブロック大会に向けて暑い中、毎日頑張っています。目指せ！賞状Get!!

☆剣道部 府大会女子3位、男子ベスト8。大阪市秋季総体、8B大会に向け稽古に励んでいます。

●吹奏楽部 大阪府吹奏楽コンクール中地区大会(A組)

金賞！！ (7/27) 8ブロック代表として

大阪市立中学校総合文化祭出演決定。



◇科学部 市立自然史博物館に特別展

「きのこ！キノコ！木の子！」の見学に行きました。

★美術部 文化祭に向けて、共同制作や個人制作に取り組んでいます。納得できるよう頑張ります。

○手芸部 昇陽高校でパティシエコースの生徒さんと一緒にみかんのロールケーキを作りました。

◆水泳競技 橋本萌恵さん(3年)近畿大会入賞

50m自由形5位。

祝 全国大会出場

・前川祐輝 君(3年)が卓球の部で個人戦に出場し、健闘しました。

日本語教室より

2学期から新しい生徒が数名、日本語教室で勉強を始めます。「第14回ワールドトーク(多文化スピーチ大会)」へ向けてスピーチや歌・楽器演奏の練習もみんな頑張っています。